



小島友実の あの馬の STORY

レイナデアルシーラ



2024年11月2日・京都 初勝利のウイナーズサークル

明けおはしむおもむりいわこま。本年もおひこくお願ひたしました。昨年11月、5年ぶりに行われたグリーンファーム愛馬会の集い、「盛り上がりましたね。久しぶりに会員の皆様とお話をできて本当に有意義なひとときを過ごされました。そんな中、パートナーに騎け付けてやった西園正都調教師が多くの会員の皆様に囲まれて写真撮影をされるなど交流を深めていたところが印象に残りました。西園正都調教師が管理したアンデスクワード、現在手掛けける初仔のアンデスクワード、2番仔のレイナデアルシーラのお話で盛り上がつたのだじょつね。今回はレイナデアルシーラについて 西園正都師に伺いました。

レイナデアルシーラは2023年1歳募集では体調が整わなかつたために募集が見送りになつましたが、その後状態が良くなつて、2024年3月に追加募集となりました。かねてよりの頃、西園師に話を聞く機会があつたのですが、「同時期の母や姉に比べて、体つきが立派に感じます。楽しみですね」と期待を寄せていました。

デビュー戦は昨年8月3日の新潟ダート1800m。一完歩出遅れてしまつた事が響いてつらうに敗れてしまつますが、西園師は「控えめの形になり、前進気勢が見られませんでした。それで外を回りながら、着に追い込んで来ましたから、能力を感じました」と振り返ります。

2戦目は10月13日の京都ターフ1800m。結果は2着でした。

「一息入れて、状態は良くなつたかもしれません。スタートからスマートな競馬ができた。スマートな競馬ができる

西園調教師に「いままでのレイナデアルシーラの走りについて伺つました。「駆けた通りの走りをしてくれています。ただ、本当にかっこ走れる馬だと思つておもふ。」と言つても、母や姉の2歳時に比べると、レイナは馬格があり、初戦から500m近くあつましたからね。見た目は牡馬みたゞに筋肉隆々で、馬房の外に出ても堂々としています。まだ競馬を知らないといふのがありますから、スタートに慣れて、気持ちに余裕が出てくれば、やればやれば、能力を発揮できるかもしれません」

ちなみに、お母さんやお姉さんには、「なんとかかんともしてしまつたのか」といふ感じでした。

「アンデスクワードは栗毛で、レイナデアルシーラは鹿毛なので毛色は違つてます。が、顔はお母さんと同じく似つてます。体は交流重賞を勝つようになりました後のお母さんに似てつますね。」トトフとレイナ、2頭のペアーズは気が強づくすよ(笑)。それが競馬に行く前の前回戦になかて

勝つんだね」と思つましたね」

その言葉通り、11月2日の京都ダート1800m戦で初勝利を手にしました。

「2頭で先行してペースが速くなつたが、地力はレイナの方が上だと感つて、また伸びしきがあれど感じました」

4戦目は11月23日のカントー賞(東京ダート1600m)に出走しました。

「初めての芝でスタートで困惑したかいでものよくな行き脚がつかず、それで脚を使つてしまつた事が響いたと想ひます(結果は11着)。続けて走つたあとで、4戦目の後は「一ガンファーム」からも放牧に出ました」

西園調教師に「いままでのレイナデアルシーラの走りについて伺つました。

「駆けた通りの走りをしてくれています。ただ、本当にかっこ走れる馬だと思つておもふ。」と言つても、母や姉の2歳時に比べると、レイナは馬格があり、初戦から500m近くあつましたからね。見た目は牡馬みたゞに筋肉隆々で、馬房の外に出ても堂々としています。まだ競馬を知らないといふのがありますから、スタートに慣れて、気持ちに余裕が出てくれば、やればやれば、能力を発揮できるかもしれません」

最後にメッセージを頂きました。

「久しぶりのグリーンファームのパートナーでは、姉妹に投資して頂いてくれる会員の皆さんへ横断幕を持ってくれたので、馬のヘッドのキットカットを作つさせてくれたつて、嬉しかったです。私は調教師定年まで約1年2ヶ月になりました。アンデスクワードとレイナデアルシーラ。2頭のペアーズは今後の活躍が益々楽しみで、私の残りの調教師生活を飾つてくれる馬だと思います。一つでも多く勝つことで、2025年のパートナーで会員の皆様に喜びを分かち合つたくなります。応援よろしくお願ひいたします」

西園正都調教師のお話を伺つて、じわじわ感じます。馬房では「頭じむ大人しげじゅよ。ただしレイナは気に入らない事があれど、かかつてくる事があるから(苦笑)、慎重に対応します」

レイナデアルシーラの現在の適性と次走の予定を聞きました。

「次は年明けのオールダートの一800メートル戦で初勝利を手にします。

「2頭で先行してペースが速くなつたが、地力はレイナの方が上だと感つて、また伸びしきがあれど感じました」

たが、地力はレイナの方が上だと感つて、また伸びしきがあれど感じました」

4戦目は11月23日のカントー賞(東京ダート1600m)に出走しました。

「初めての芝でスタートで困惑したかいでものよくな行き脚がつかず、それで脚を使つてしまつた事が響いたと想ひます(結果は11着)。続けて走つたあとで、4戦目の後は「一ガンファーム」からも放牧に出ました」

西園調教師に「いままでのレイナデアルシーラの走りについて伺つました。

「駆けた通りの走りをしてくれています。ただ、本当にかっこ走れる馬だと思つておもふ。」と言つても、母や姉の2歳時に比べると、レイナは馬格があり、初戦から500m近くあつましたからね。見た目は牡馬みたゞに筋肉隆々で、馬房の外に出ても堂々としています。まだ競馬を知らないといふのがありますから、スタートに慣れて、気持ちに余裕が出てくれば、やればやれば、能力を発揮できるかもしれません」

最後にメッセージを頂きました。

「久しぶりのグリーンファームのパートナーでは、姉妹に投資して頂いてくれる会員の皆さんへ横断幕を持ってくれたので、馬のヘッドのキットカットを作つさせてくれたつて、嬉しかったです。私は調教師定年まで約1年2ヶ月になりました。アンデスクワードとレイナデアルシーラ。2頭のペアーズは今後の活躍が益々楽しみで、私の残りの調教師生活を飾つてくれる馬だと思います。一つでも多く勝つことで、2025年のパートナーで会員の皆様に喜びを分かち合つたくなります。応援よろしくお願ひいたします」

profile 競馬キャスター＆ライター。現在、ラジオNIKKEI「中央競馬実況中継」に出演中。「週刊競馬ブック」や「JRA-VANスマートアプリ」にて連載を持つ。ライフワークは馬場取材で、2024年「馬場のすべて教えます2(主婦の友社刊)」を出版。JRAの競馬場の他、最近は地方競馬場の馬場取材も行っている。

(電話取材：2024年12月5日)